

Se inician primarias del Partido Demócrata



Washington, 26 jun (RHC) Una decena de aspirantes demócratas a la presidencia de Estados Unidos tratarán de jugar hoy algunas de sus mejores cartas en el primer debate del partido de cara a los comicios de 2020.

En una campaña electoral marcada por la gran cantidad de candidatos del partido azul a la Casa Blanca -25 en total-, muchas miradas se enfocarán esta noche en la ciudad de Miami, Florida, donde el Centro para las Artes Escénicas Adrienne Arsht será escenario del esperado evento, refiere Prensa Latina.

Dada la cantidad de contendientes, el debate está dividido en dos jornadas, y en la de hoy la figura que seguramente recibirá más atención es la senadora Elizabeth Warren, quien ocupa el tercer puesto en la mayoría de las encuestas.

La legisladora por Massachusetts compartirá escenario con sus colegas de la Cámara Alta Coory Booker y Amy Klobuchar; los congresistas Tulsi Gabbard y Tim Ryan; y los exrepresentantes Beto O'Rourke y John Delaney.

Completan el programa de esa jornada el alcalde de Nueva York, Bill de Blasio; el gobernador de Washington, Jay Inslee; y el exsecretario de Vivienda Julián Castro.

Aunque no se han anunciado los temas, el cuidado de salud debe ser una cuestión de importancia, sobre todo porque se considera que fue un factor de peso cuando el año pasado el Partido Demócrata ganó el control de la Cámara de Representantes.

Se espera que también pongan énfasis en la inmigración, sobre todo con críticas abiertas al presidente del país, el republicano Donald Trump, y a sus políticas en la materia, frecuentemente condenadas por los miembros de la fuerza azul.

Además, los demócratas podrían aprovechar para profundizar acerca de ese tema a raíz del escenario donde ocurrirá el debate, un estado en el cual Trump se impuso en los comicios de 2016, pero solo con un 35 por ciento de respaldo latino.

En el plano económico, puede haber pronunciamientos relacionados con cómo hacer que el crecimiento del país no solo favorezca a Wall Street, sino a la ciudadanía en general; en tanto también son posibles criterios sobre el control de armas, el cambio climático y el llamado 'socialismo democrático'.

Las figuras que buscan la nominación del partido azul a los comicios presidenciales de 2020 coinciden en temas como la necesidad de ampliar el acceso a la atención médica y la educación, o el enfrentamiento al cambio climático, pero tienen ideas diferentes de cómo alcanzar esos objetivos.

Según reglas difundidas el lunes, en el debate que transmitirán las televisoras NBC, MSNBC y Telemundo, los candidatos tendrán solo 60 segundos para responder cada pregunta, y otros 30 para contestar interrogantes de seguimiento.

El arranque del debate esta noche dejará la mesa servida para lo que se espera que sea el plato fuerte, la jornada del jueves, cuando subirán al escenario cuatro de las cinco figuras que marchan a la cabeza del campo demócrata, incluidos el exvicepresidente Joe Biden y el senador Bernie Sanders.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194378-se-inician-primarias-del-partido-democrata>



Radio Habana Cuba